

Informe Anual de Actividades de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo

Un año más la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo hace público su Informe Anual de Actividades, con el objetivo de mantener la máxima transparencia en su gestión y permitir que en un rápido vistazo todos aquellos interesados tengan una imagen general de las actuaciones de la Fundación.

En el informe se detallan los programas en los que la Fundación ICAI continua trabajando gracias al apoyo de socios, voluntarios, empresas y, por su puesto, la Asociación Nacional de Ingenieros de ICAI.

Como datos destacados que se pueden encontrar en el Informe, ya son 727.000 euros invertidos desde 2008 y en 2011 se han apoyado 9 proyectos.

Se puede consultar en la siguiente página:

https://www.icaei.es/contenidos/contenido_texto.php?contenido=4012

Curso de instaladores en el proyecto “Luz Comunitaria”

Dentro de los proyectos “Luz Comunitaria” y “Luz en Casa en Cajamarca”, se ha desarrollado en junio el “I Curso de capacitación en instalación y mantenimiento de sistemas fotovoltaicos aislados”. Se impartió en el centro de capacitación de Perú Microenergía, que ha cambiado su denominación a ACCIONA Microenergía Perú. En esta primera edición el curso ha sido impartido a 10 personas, pobladores de 5 comunidades de los distritos de San Pablo y Namora, actuales zonas de intervención del proyecto.

Esta actividad busca desarrollar capacidades en pobladores previamente identificados de las localidades donde se ha intervenido de tal manera que puedan actuar como técnicos locales y prestar sus servicios, lo que significa además una oportunidad laboral para estos emprendedores.

El taller, desarrollado bajo una metodología teórico práctica, ha tenido una duración de tres días consecutivos durante los cuales los participantes han desarrollado módulos específicos de conceptos eléctricos, componentes de un sistema Fotovoltaicos, instalación y mantenimiento correctivo, entre otros. ■

I Curso de Formación de Voluntarios de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo

Los días 25 y 27 de junio se ha impartido el primer curso para los voluntarios de la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo. El objetivo era dar un rápido repaso a los fundamentos de la cooperación al desarrollo y a la gestión de proyectos.

Han asistido 12 personas. Algunos ya eran voluntarios de la Fundación y gracias al curso han tenido la oportunidad de estructurar los conocimientos que habían ido adquiriendo en los distintos proyectos en los que habían colaborado y para otros era su primera aproximación a la Fundación.

El curso fue impartido por Cristina Carrio, estudiante del Máster de Cooperación de Comillas y voluntaria de la Fundación. ■



Si estás interesado en contribuir a las actividades de la Fundación ICAI, puedes colaborar apoyando económicamente un proyecto de cooperación, haciéndote socio de la Fundación ó participando como voluntario:

Hazte socio. Apoya a la Fundación, contribuyendo con una cuota mensual/trimestral/anual, con la que se ayudará a financiar los proyectos y programas de cooperación en los que trabajamos.

Donación puntual. Puedes apoyar directamente cualquiera de los proyectos o programas, haciendo una donación a la cuenta de la Fundación, e indicando “Apoyo proyecto ‘nombre del país o del proyecto’”.

Número de cuenta: **0081 – 0085 – 64 – 0002008305**

Participa como voluntario, y dedica parte de tu tiempo colaborando en los proyectos de cooperación, áreas de responsabilidad social corporativa, educación para el desarrollo o captación de socios y fondos, entre otras. Para más información por favor, ponte en contacto con la Fundación ICAI en fundacion@icaei.es. ■